

# 緑の少年団 結団式

R1.5.29

5月29日の朝行事で「緑の少年団 結団式」を体育館で行いました。緑化委員会が式を進行しました。



緑の少年団の団旗を持って堂々と入場する代表者



指揮に合わせて「おお牧場はみどり」を歌いました



みんなが見守る中、団旗が入場し、「おお牧場はみどり」を全員で歌いました。その後、緑化委員会代表が緑の少年団の活動方針を話して、緑の大切さを呼びかけました。

全員で「誓いの言葉」を言いました。  
誓いの言葉

- 私たちは 緑に感謝し 緑を愛し 緑を育てる心を深めます
- 私たちは 心を一つにして 郷土の緑を守り 育てます



校長先生の前で誓いの言葉を発表する代表者



誓いの言葉を掲げる代表者



リードしてくれた緑化委員

緑化委員会がリードして、東小全児童が声高らかに「誓いの言葉」を言いました。東小では、毎年、学年ごとに学年花壇に季節の草花を植えて世話をしています。きれいな草花を見ると心が穏やかになり、嬉しくなります。これからも、みんなで力を合わせてきれいな花を咲かせていきましょう。その活動が、みんなの心の豊かさにもつながっていきます。自然とのふれあいを通して動物や植物、さらには、自然を守ることの大切さを知り、実行して行ってほしいと思います。



